

Re-bonjour Madame la Maire,

Nous avons pris note de votre volonté d'ouvrir la formation ADEFPAT envisagée pour la définition du projet municipal relatif au rachat de l'ancien commerce de la commune à *six personnes de la société civile (responsables associatifs et citoyens)*. C'est pourquoi j'ai l'honneur, en tant que président de notre association, de vous proposer ma candidature à cette formation avec un réel objectif : nous sommes en train de réfléchir à l'émergence d'un projet associatif pour l'ancien local communal de la « Gariotte », local qui n'est plus loué depuis plusieurs années et qui y trouverait un vrai avenir tout en proposant un nouveau pôle de vie social qui pourrait être complémentaire à votre projet municipal pour l'ancien « Zinc de la Quique ».

En attendant votre réponse, nous restons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Cordialement, Dominique Bailly, président de l'association « Gignac Ensemble ».